



6月号

発行所 田代村公館
電話 19
責任者 沼川米吉
編集責任者 鹿児島市易居町2
南日本新聞社印刷局

県民表彰の恩典に浴して

田代村長 上田政吉

開園の喜びを

田代村立川原保育園発足

去る五月三百の憲法発布十周年記念日のよきに私は県民表彰を受け、ホント感激の極みで御座います。今回表彰された者は自治労者より一名教育文化部門より二名社会福祉部門より二名産業教育部門より四名、計九名でした。私は産業経済功労者特に畜産業振興部より四名、叶九名でした。

来ない事実でありました。

只今村の連合青年団では、自主

社会教育主事 小川兵一

畜産組合副会長として就任しまし

た。

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

保

育

園

発

足

田代

時報

田代

村

立

川

原

林業について

林業改良

山下郁男

「農業期に入つて大多忙のこと」
存じますが、又方野に山に雜竹の旺盛な生長の時期となりました。本年も雜竹をもつて参りました。本年も雜竹の解消に努力いたそうではあります。林の解消について再び書き告様ともに雜竹林伐の記憶を新たにいたいと申しますが、手入れの時刻を目前にひかえていますので、雜竹林について再び書き告様もつておいでのことです。

人間何か事をなすときには、そこにはさういなことを何かキツカケがあれば、次々とまことに偉大な力を發揮出来るものであります。この雜竹林改植にいたしまして初めて田代村全城に亘る雜竹の伐可能であることにかんがみそのキツカケの意味で亦こゝに申し上げる次第であります。

昨年度、村内の雜竹林伐は約五十町に達し、山々がまことに縮減になつて参りました。年を経たまつて、今年、緑の木々に包まれることは少見るより明らかにあります。この雜竹林改植にいたしまして、力も皆様個々の偉大な力が結集され申しあげて告様は既に完全な知識をもつておいでのことです。

養豚飼料

配合について

其の二

五月号の時報をもつて飼料配合の概要を記載致しましたが

今月は

アリ

アリ